

Liebe Freundinnen und Freunde

Mein Name ist Max Marius Hansen.

Ich bin 15 Jahre alt und wohne in Geesthacht, stamme aber gebürtig aus Heide, bin also vom Herzen her Dithmarscher.

In Geesthacht besuche ich die 10. Klasse der wundervollen Alfred-Nobel-Schule.

Bei der Grünen Jugend bin ich seit 2019 aktiv und agiere seit dem 31.08.2020 in meiner Ortsgruppe als Sprecher. Außerdem engagiere ich mich mit Motivation und voller Leidenschaft bei den Bündnisgrünen. Seit März bin ich Mitglied des Ortsvorstands der Grünen Geesthacht, wo ich in der Vergangenheit unter anderem das Webinar mit: Aminata Toure, Katharina Schulze und Sina Demirhan zum Thema Rassismus im Alltag organisierte.

Nun will ich Landespolitisch aktiv werden und möchte daher für das Amt des Beisitzers kandieren. Dieses Amt werde ich mit vollem Engagement und großer Leidenschaft bekleiden und würde mich über eure Unterstützung am 20.09.2020 bei der LMV freuen.

SH grüner machen!

Für Rückenwind beim Windausbau, statt Gegenwind.

Die Windenergie ist und wird einer der wichtigsten Beiträge zur Energiewende sein und bleiben. Jedoch gelingt der Ausbau durch Bürgerinitiativen, die Abstandsregelungen von 1000 Meter und große Planungsstaus langfristig nicht. Ich möchte mich auf Landesebene dafür einsetzen, dass man zumindest die 1000 Meter Abstände zwischen Anwohnern und Windkraftanlagen überdenkt und von Fall zu Fall entscheidet, ob auch geringere Abstände möglich wären. Dadurch würden prinzipiell viele neue Orte zu Verfügung stehen, wo der Grüne Storm von morgen produziert werden kann.



Max Marius Hansen

Bewerbung für das Amt des Besitzers im Landes Vorstand.

Über mich

Nach dem Hitzesommer 2018 habe ich erkannt, dass die Globale Erderwärmung nur mit konsequenterem Klimaschutz überwunden werden kann. Das brachte mich zu den Grünen und zur GJ.

2019-2020: Schatzmeister der GJ Geesthacht.

Seit 2020: Mitglied im Ortsvorstand der Grünen in Geesthacht

Seit 2020: Sprecher der GJ Geesthacht



@dergruenemax



Hansenmax26204@gmail.com